

令和6年6月18日
北九州市戸畠区役所

報道機関 各位

～能登に届け！北九州市立高校生徒たちの思い！～
能登半島地震災害義援金贈呈式を開催します！

北九州市立高等学校（以下同校という。）の生徒から、同校の文化祭等で集めた能登半島地震に対する義援金の申し出を受けましたので、下記のとおり義援金贈呈式を開催いたします。

同校では、子ども食堂『元気★もりもり食堂』と連携し、生徒が先生役となり、子ども食堂の参加児童やその家族らと能登半島地震のことを共に学ぶ機会を持つことを目的に、『夜の授業参観「頑張ろう、輪島！」』を開催してきました。生徒たちは、授業の準備を進める中で、輪島市のために他にもできることはないかと考え、同校の文化祭等で能登半島地震災害義援金募金に挑戦したものです。

報道機関の皆さんにおかれましては、取材方よろしくお願ひいたします。

記

1. 日時：令和6年6月24日（月） 17時30分～17時45分
2. 場所：戸畠区役所3階大会議室

（北九州市戸畠区千防1-1-1）

3. 贈呈者：同校2年生 宮之原 愛未（みやはら まなみ）ほか
4. 贈呈金額：52,396円
5. 受領者：戸畠区長 森川 洋一
6. その他

- ・義援金は、中央共同募金を通じて被災地に届けられます。
- ・募金についての経緯等の詳細は別紙をご参照ください。
- ・会場の準備のため、取材していただける報道機関におかれましては、6月21日（金）15時までに戸畠区役所コミュニティ支援課へ連絡をしていただければ幸いです。



【お問い合わせ】

◇贈呈式について

戸畠区役所コミュニティ支援課（093-871-2335）

担当：川本（係長）、高橋（課長）

◇募金活動について

北九州市立高等学校（093-881-5440）

担当：山上（職員）、濱村（教頭）

1. 募金にかかわった生徒（7名）

- ・普通科 3年生 1名（インターラクト部部長）
- ・普通科 2年生 5名（内、1名がインターラクト部）
- ・未来共創科 1年生 1名

2. 経緯

- ① 同校の生徒数名は、八幡東区楓田地域で活動している子ども食堂『元気★もりもり食堂』で、昨年から学生ボランティアとして活動していた。この活動は、同校が力を入れている「探究学習（別添資料3参照）」の一環としてのフィールドワークと位置付けられている。同校は今年度より普通科を「未来共創科」に再編し、「シン・イチリツ」として新たなスタートを切っている。
- ② 『元気★もりもり食堂』では、令和6年5月20日に、同校の生徒が先生役となり食堂参加児童やその家族、地域の方々へ能登半島地震のことをともに学ぶ機会を持つことを目的に、『夜の授業参観「頑張ろう、輪島！」』を開催し、輪島市の子ども食堂運営者への電話インタビュー等を行った。（別添資料1参照：夜の授業参観案内チラシ）
- ③ 先生役の同校の学生ボランティアは、その授業の準備を進める中で、輪島市のために他にもできることはないかと考え、同校の文化祭等で能登半島地震災害義援金募金に挑戦することにした。
- ④ 文化祭では、同校インターラクト部に協働を呼びかけ、総勢22名の生徒が加わり、学校全体を巻き込んだ募金活動を展開した。（別添資料2参照：募金チラシ）
- ⑤ 『夜の授業参観「頑張ろう、輪島！」』で撮影した集合写真および寄せ書きについては、輪島市の『わ・もっそどものレストラン』へ郵送される。

3. 集合写真および寄せ書き

集合写真



◇寄せ書き

